

Un premio a la mujer trabajadora

La empresaria Inmaculada Álvarez Morilla recibió el premio Clara Campoamor por su lucha por la igualdad entre sexos

Verónica Zabala

Coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, que se conmemora hoy, día 8, el Ayuntamiento de Madrid, con **Alberto Ruiz-Gallardón** al frente, ha querido rendir homenaje a todas aquellas mujeres que llevan años luchando por la igualdad entre ambos sexos. Y si hay una que sirve de referente, esa es **Inmaculada Álvarez Morillas**, empresaria y miembro de la Asociación de Mujeres Empresarias de Madrid, que recibió el Premio Clara Campoamor en reconocimiento a su labor. Presidenta de la Organización de Mujeres Empresarias y Gerencia Activa, comenzó su andadura con apenas 26 años y desde el principio se preocupó por promocionar el acceso de la mujer a puestos de responsabilidad. "La igualdad real pasa por la igualdad en el bolsillo", dijo la empresaria.

El Palacio de Cibeles acogió un acto donde estuvieron, entre otros, la delegada de Familia y Servicios Sociales, **Concepción Dancausa**, íntima amiga de la homenajeada; la directora general de Igualdad de Oportunidades, **Rocío de la Hoz**; la presidenta de la Comisión Ejecutiva del Consejo de las Mujeres de Madrid, **Lourdes Hernández**; la concejala de Izquierda Unida **Milagros Hernández**; la concejala del PP **Ana Botella**; el director general de la Cámara de Comercio, **Miguel Garrido**, y su presidente, **Salvador Santos**; **Miguel Ángel Villanueva**, responsable del área económica del Ayuntamiento, e **Isabel Linares**, directora de Telemadrid.



Inmaculada Álvarez Morillas se dirige a la audiencia. NONO



Concepción Dancausa. NONO



De izda. a dcha., Isabel Linares, Ana Botella y Dolores Flores. NONO



De izquierda a derecha, Carmen Morillas, Conchita Sandoica, Juana Álvarez, Teresa Caramé, Lourdes Álvarez y Laly Paredes. NONO



Alberto Ruiz Gallardón conversa con el empresario Fernando Fernández Tapias y Miguel Ángel Villanueva. NONO

Emotivo homenaje a Sabino Fernández Campos

V.Z.

Organizado por la Sociedad de Estudios Internacionales (SEI), el pasado jueves se celebró en la Real Gran Peña de la Gran Vía madrileña un emotivo homenaje a la figura de Sabino Fernández Campo, conde de Latores, por su reciente nombramiento como Presidente de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas.

Magistralmente organizado por el rector de la SEI, **Fernando de Salas López**, el acto contó con la asistencia de un selecto grupo de invitados, entre los que se encontraban la esposa de ex jefe de la Casa de Su Majestad el Rey, **María Teresa Álvarez**, condesa de Latores;

la condesa viuda de Romanones; los embajadores **Raimundo Bassols** y **Carlos Robles Piquer**; el arquitecto **Antonio Lamela** y su esposa; los **marqueses de San Juan de Nieva** y **Fernando Ripoll**, vicerrector de la SEI.

Especialmente emotivo fue el momento en el que De Salas López hizo una semblanza sobre la vida y obra del conde de Latores, destacando su especial personalidad entre los españoles, motivo por el que figura en el *Diccionario Bibliográfico de la Real Academia de la Historia*, donde se recogen las biografías de los 40.000 españoles más destacados de la historia. Como recuerdo, le entregaron un diploma acreditativo. Finalmente, Sabino Fernández Campo agradeció la deferencia que habían tenido con el Consejo Rector de la Casa de Estudios Internacionales.



Fernando de Salas López (derecha) junto al homenajeado Sabino Fernández Campos. F.V.